

El salón Motor Málaga 2024 cierra con unos números sorprendentes

Menos asistentes por la DANA pero mayor número de vehículos vendidos

La interpretación de las estadísticas de la segunda edición del salón nacional Motor Málaga 2024 de vehículos de ocasión no deja lugar a dudas, ya que los datos reflejan que la DANA, que provocó inundaciones en Málaga capital solo dos días antes de la apertura de puertas del evento, fue motivo suficiente para que acudieran menos visitantes que el año pasado al salón Motor Málaga 2024. Sin embargo, el movimiento económico y la venta de vehículos se incrementaron con respecto a la edición anterior.

Así se desprende de los datos, con 352 unidades vendidas in situ durante los tres días de la feria, un 18% más que la edición del año pasado. De ese total, los vehículos con tarjeta ECO o CERO, los que pueden entrar por ahora sin limitaciones en las Zonas de Bajas Emisiones de las ciudades, fueron 61 unidades. Además, se han generado casi 140 contactos con intención de compra que probablemente acaben adquiriendo el vehículo en la semana posterior a la feria, pero ya en las instalaciones de las empresas.

Del total de las operaciones, el 53% fueron financiadas, lo que nos deja un dato interesante: casi la mitad de los vehículos se pagaron al contado. Además, el precio medio de esos vehículos allí adquiridos subió a 23.000 €, lo que nos da una cifra de 8 millones de euros como movimiento económico generado.

Otro dato sorprendente fue la tasa de cierre, que mide cuántas operaciones se llevan a cabo por cada persona que es informada, situándose en el 28%, un dato muy alto y que refleja que muchos de los que visitaron las instalaciones de Fycma durante el fin de semana lo hicieron con la clara intención de comprar un vehículo.

Esta edición ha visto ocupada la totalidad de la superficie expositiva por empresas nacionales y malagueñas, que han tenido que ir rotando sus vehículos a diario a medida que estos se vendían.

Plataforma del Motor, la asociación nacional de empresas de vehículos de ocasión que promueve y organiza la feria, está muy satisfecha de esta edición y ya trabaja para que este evento sea un referente en el sector cada año.

